

2021. 5. 20 海山学校 1 年

初夏の日差しをあびて、子どもたちの植えた朝顔も芽を出し、元気に育っています。

子どもたちは、学校にも慣れ、友達と仲良く遊んだり、お兄さんお姉さんとおしゃべりを楽しんだりと、元気な1年生ぶりを見せてくれています。

\$ プールがはじまります \$

6月13日(月)はプール開きです。1年生は、気温と水温がある程度上がってから入りますが、プール開き以降はいつでも入れるように、持ち物の準備をよろしくお願いします。下着や靴下、持ち物には**一つひとつに配名**をお願いします。また、けがや体調が悪くてプールに入らない時は、その日に必ず連

絡帳でお知らせ下さい。

プールの持ち物について

☆プールバック・・・入れやすいもので、ぬれても大丈夫なもの

☆水着 • • • スクール水着か競泳水着

(体にフィットして、華美でないもの)

☆水泳帽 ・・・1年生の色は、**赤色**です。(注文封筒を配布しました。

注文される方は 26 日(木)までに持たせて下さい)

☆バスタオル ・・・着替えに使えるようにゴム付きのものがよいです。

☆ゴーグル ・・・事前に長さを合わせておいて下さい。

。。ってール学習が始まる前のお願い。。

- ①髪を全部入れて水泳帽を被る練習をしておいてください。
- ②ヘアピンなどは、引っかかったり、落ちたりすると危険なので、使用しません。
- ③けが防止のため、足のつめも含めて爪を切っておいてください。

⇔ 音読の宿題がはじまります ⇔

ひらがなの<u>書き方</u>を学習している途中ですが、来週から音読の宿題を始めます。 まだまだ読めない子が多いと思います。音読を通して<u>読み方</u>を学習していきます。 始めは、お家の人に読んでもらってから追いかけて読む「まねっこ読み」をしない と読めないお子様もいるかと思います。学校でも練習はしていきますので、お家で も温かい声掛けとともに、音読の練習と保護者のサインの記入をよろしくお願いし ます。

アナガオの種を植えましたア

生活科でアサガオの種を植えました。自分のプランターに自分の子どものように 大切に、「大きくなってね~」と温かい声をかけながら植えました。子どもたちの 声を聞いてか、アサガオのたねはすぐに芽を出し、元気に育っています。



6年生に教わりました

色々な活動で 6 年生のお兄さん、 お姉さんに手伝ってもらいました。 パソコンの使い方サツマイモの苗植 えなど、優しく教えてもらいまし





た!





